
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1388/2018 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Bretzenheim betreffend 
Fertigstellung des Straßenbankettes am Ostergraben (ÖDP, CDU, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. Es erfolgte als Sofortmaßnahme nach Auffüllen der Bankette eine Markierung mit 

durchgezogener Linie, die eine Überfahrung untersagt. 
 

Des Weiteren wurden Ergänzungsplanungen eingeleitet die eine bauliche Verbesserung 
der Situation zum Ziel haben. 

 
Sobald diese Planungen vorliegen, kann eine entsprechende Umsetzung erfolgen. 

 
Zu 2. Der Verwaltung liegen keine Meldungen über Unfallhäufungen in diesem Bereich vor. 

Die Fahrbahn befindet sich in einem verkehrssicheren Zustand und weist eine ausrei-
chende Breite auf. 

 
 
 
Mainz, 26.08.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


